

Comité de Ministros aprueba dos proyectos por US\$200 millones

LEONARDO CÁRDENAS

Este martes a primera hora de la mañana sesionó el Comité de Ministros que contempla la institucionalidad del Sistema de Evaluación de Impacto Ambiental (SEIA). En la ocasión, la instancia aprobó las iniciativas "Nueva Línea 2x220 Nueva Alto Melipilla-Nueva Casablanca-La Pólvora-Agua Santa" y "Proyecto Eólico Vientos del Pacífico", que considerarán en total una inversión de US\$205 millones.

El Comité de Ministros revisó, en primer lugar, el recurso de reclamación de parte de observantes del proceso de participación ciudadana en contra de la resolución de calificación ambiental favorable emitida por la Comisión de Evaluación Ambiental de la región del Biobío, respecto al "Proyecto Eólico Vientos del Pacífico", y el recurso de reclamación presentado por la empresa dueña del proyecto en contra de las condiciones impuestas para la calificación favorable del mismo.

La iniciativa considera una inversión de US\$150 millones y consiste en la construcción y operación de un parque eólico con su línea de transmisión asociada, con una potencia máxima instalada de 100 MW y conformado por 17 aerogeneradores y una subestación elevadora. La línea de transmisión eléctrica tendrá una longitud aproximada de 21 km, y se conectará con la subestación Curanilahue Norte.

Respecto del primer punto el Comité de Ministros estuvo por rechazar el recurso de reclamación de los observantes de participación ciudadana, ya que consideró que las observaciones ciudadanas realizadas durante la evaluación ambiental fueron ponderadas adecuadamente. Sobre el recurso deducido por el titular, en base al análisis del SEA, el Comité de Ministros estuvo por acoger el recurso de reclamación y acceder a su solicitud. De esta manera, el proyecto en cuestión conserva su Resolución de Calificación Ambiental (RCA) favorable.

En segundo lugar, el Comité de Ministros se pronunció sobre los recursos de reclamación presentados por diversos observantes del proceso de participación ciudadana en contra de la resolución de calificación ambiental favorable emitida por la Dirección Ejecutiva, respecto al proyecto "Nueva Línea 2x220 Nueva Alto Melipilla-Nueva Casablanca-La Pólvora-Agua Santa". La iniciativa contempla una inversión total de US\$50,5 millones. ●